

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

20 Kitas haben im Jahr 2018 bei einer Verlosung im Rahmen des Projekts „CLEVER IN SONNE UND SCHATTEN für Kitas – mit dem SonnenschutzClown“ jeweils 500 Euro gewonnen. 5 weitere Kitas wurden mit einem Sonderpreis in Höhe von 300 Euro geehrt. Einige Gelder konnten schon in Sonnenschutzmaßnahmen umgesetzt werden – zur Freude der Kinder und Erzieher*innen in den Kitas. Auch wir freuen uns, dass es dort jetzt noch mehr Schattenplätze gibt!

In der Kita „Kinderland Pöhl“ in Jocketa wurde im Frühling ein Schattenbaum gepflanzt.



Und es wurden zwei schwenkbare Sonnenschirme gekauft.

Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

In der Kita „Die kleinen Cleveren“ in Hosena spendet jetzt eine Markise bei Frühstück, Vesper und beim Malen und Basteln Schatten auf der Terrasse:



Die Kinder der Kita „Marienkäfer“ in Bernburg können jetzt im Sandkasten im Schatten spielen.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

Auch in der Kita „Mini und Maxi“ in Lauter-Bernsbach können die Kinder jetzt im Schatten buddeln.



Die Kita „Pfiffikus“ in Eppendorf hat drei neue Sonnenschirme angeschafft, so dass Kindergarten und Hortkinder jetzt noch mehr Schattenplätze zum Spielen haben.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

Und über die Spielanlage im Krippenbereich spannt sich jetzt ein neues Sonnensegel.



In der Kita „Wurzelbude“ in Muldestausee konnte das defekte Sonnensegel über dem Sandspielbereich durch ein neues Segel einschließlich Pfosten ersetzt werden.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

In der Kita „Storchenbrunnen“ in Freital sind die Kinder nun beim Buddeln und Klettern durch ein Sonnensegel vor der Sonne geschützt.



Viele Sonnenschirme kommen nun in der Kita „Zwergenland“ in Calbe zum Einsatz.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

Über dem Sandkasten im Außenbereich der Kita „Montalino“ in Draschwitz spannt sich ein neues Sonnensegel.



Die neuen Markisen der Kita „Himmelsschlüsselchen“ in Benz spenden sowohl draußen als auch in den Räumen Schatten. Derzeit werden außerdem Segel genäht, die bald den Sandkasten und die Matschanlage überspannen sollen – auch hier sind die Pfosten bereits gesetzt.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

In der Berliner Kita „Mariä Himmelfahrt“ kommen nun zwei große schwenkbare Sonnenschirme zum Einsatz – in Zeiten von Corona besonders praktisch, wenn die Kinder den Garten nur in Kleingruppen nutzen können.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

Der Kindergarten „Kleine Musmännchen“ in Treffurt hat den Gewinn aus dem Sonnenschutz-Fonds mit Unterstützung aus dem Ort aufgestockt. Dank vieler helfender Hände ist ein nachhaltiger, schattenspendender Unterstand entstanden. Hier der Bericht aus dem Werratal-Boten Nr. 26/2020 vom 04.07.2020:

Pavillon schützt vor starker Sonne

Viele Unterstützer ermöglichen Projekt im Kindergarten „Kleine Musmännchen“ in Falken

Norman Meißner

Falken Die trocken-heißen Sommer der letzten Jahre machten das Tollen im Freien unter brütender Sonne für Kinder zur schweißtreibenden Angelegenheit. So angenehm, wie ein Sonnenbad sein kann, so gefährlich kann es auch für die Haut sein. Die Erzieher des kommunalen Kindergartens „Kleine Musmännchen“ in der Kahnstraße im Treffurter Stadtteil Falken suchten nach einer Lösung, damit die Kinder nicht zu viel der für die Haut gefährlichen Sonnenstrahlen abbekommen, aber dennoch an frischer Luft ihrem Bewegungsdrang nachgehen können.

Die Einrichtung bewarb sich im Jahr 2018 bei der Kindergarten-Kampagne „Clever in Sonne und Schatten“ der Deutschen Krebshilfe. „Wir haben Sonnenschutz-Mützen für die Kinder bekommen, die auch prima die Halspartien schützen“, freut sich die Objektverantwortliche Viola Jakobi über die Unterstützung der Krebshilfe. Lange und intensive UV-Einstrahlung ohne Schutz könne, so die Krebshilfe, Hautkrebs auslösen. Das Bewusstsein für Sonnenschutz müsse deshalb bereits im Kindesalter aktiviert werden.

Mit dem Projekt „Clever in Sonne und Schatten“ gelinge dies auf spielerische Art. Ferner gewinnen die „Kleinen Musmännchen“ aus Falken von dieser Krebshilfe-Stiftung eine Summe von 500 Euro, die zweckgebunden ein Sonnenschutz-Projekt des Kindergartens finanziell unterstützen soll.

Statt einem Sonnensegel mit einer überschaubaren Haltbarkeitsdauer suchten die Eltern und Erzieher gemeinsam nach einer deutlich beständigeren und dauerhafteren Lösung. Die Jagdgenossenschaft Falken spendierte ebenfalls 500 Euro zum Aufbau eines Sonnenschutz-Unterstandes in massiver Zimmermannsarbeit.

„Das ist ein gutes Projekt - das unterstützen wir natürlich sehr gern“, sagt der Kassenwart der Jagdgenossenschaft, Uwe Simatschek, während der kleinen Runde zur Übergabe des Unterstands. Seit vielen Jahren engagieren sich die örtlichen Jagdgenossen immer wieder für die Falkener Kindereinrichtung; Rutsche und Sitzraufe sind nur zwei von vielen Beispielen.

„Hier ist wirklich Hervorragendes geleistet worden“, würdigt Treffurts Bürgermeister Michael Reinz (Freie Wähler) das Gemeinschaftswerk verschiedener Material- und Geld-Spender sowie aktiver Aufbau-Helfer. Dabei denkt der Rathauschef auch an die relativ kurze Planungszeit gegenüber anderen Bauprojekten.

Während Marcus Bockel, der der kleinen Feierstunde nicht beiwohnen konnte, die stattlichen Löcher für das Fundament im oberen Bereich des Kita-Außengeländes in die Erde brachte, spendierte das Unternehmen Federn Oßwald den erforderlichen Beton für den Unterbau. Die Zimmerleute Marcus Weber und Marc Luhn, deren Kinder selbst die Einrichtung besuchen, errichteten den Unterstand. Letzterer griff gemeinsam mit Christoph Hunstock, der Elternsprecher der Treffurter Kindergärten

Werratal-Bote

- 21 -

ist, zum Pinsel, um das Holz vor Wind und Wetter mit einer attraktiven Farbschicht zu schützen.

„Die Pfingst- und Kirmesgesellschaft Falken spendierte für dieses Bauprojekt das Befestigungsmaterial, darunter zahlreiche Gewindestangen“, erzählt Zimmermeister Marc Luhn, der damit einen Dank an den Verein richtet. Weitere Materialien lässt das Unternehmen aus Falken „Holz und Ausbau Jürgen Krause“ dem Sonnenschutz-Projekt zukommen.

Der Kita-Name „Musmännchen“ begründet sich auf die lange Pflaumenmus-Tradition im Ort Falken. Die blauen Früchte der Bäume kochten viele Falkener zu dem süßen Brotaufstrich. Fahrende Musmänner boten diesen über viele Jahrhunderte in der Region feil.

Bürgermeister Michael Reinz, Zimmermann Marc Luhn mit Sohn Paul, Erzieherin Sylvia Merten, Jagdgenosse Uwe Simatschek, Erzieherinnen Elke Böckel und Anne-Marie Höftmann, Zimmermann Marcus Weber mit Sohn Arthur, Elternsprecher Christoph Hunstock mit Sohn Lasse, Unterstützer Marc Völlger mit Sohn Kai und Objektverantwortliche Viola Jakobi (von links) freuen sich über den Sonnenschutz-Unterstand.

Norman Meißner

Thüringische Landeszeitung - Eisenach vom 25.06.2020 Seite 14 / Lokalnachrichten



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Ost“

Auf dem Außengelände des Kinderhauses „Löwenzahn“ in Coswig wurden im Jahr 2019 Sonnenschutzwände gebaut und aufgestellt. Daran können nun Sonnenschutzsegel befestigt werden. Diese bieten den Kindern zusätzlichen Schutz beim Genießen der warmen Tage im Freien.



Weitere Maßnahmen werden gerade umgesetzt bzw. sind noch in der Planung.

